



ACCUEIL [ACTUALITÉS](#) [PETITES ANNONCES](#) [ANNONCES LÉGALES](#) [COMMUNAUTÉ](#) [JEUX](#) [LOISIRS](#) [LIENS](#)

Rechercher

**Vous êtes ici :** [Accueil](#) > Article : Côte des Bars : l'activité soutenue par...

BAR-SUR-AUBE

## Côte des Bars : l'activité soutenue par le vignoble

Réagir

Envoyer

Imprimer

Alors qu'on peine à maintenir les emplois du tertiaire dans le département, la Côte des Bars bénéficie encore du dynamisme viticole

Éric BAILLY-BAZIN

Réuni dans le lieu prestigieux de la maison de champagne Drappier à Urville, le personnel des missions locales du département a récemment pris connaissance des évolutions démographiques, économiques et sociales de l'Aube. L'emploi a été lourdement touché en 2009, il le sera également cette année. L'industrie du textile et de l'habillement est la plus touchée, le bâtiment n'est pas très dynamique et le BTP peine à stabiliser son activité. Face à cette morosité, la Côte des Bars présente encore quelques opportunités pour les jeunes même si, comme le souligne Christiane Houel, directrice de la mission locale à Bar-sur-Aube, « le problème de la mobilité reste entier pour de nombreux jeunes ».

Pérenniser les emplois

La mission locale de la Côte des Bars, qui a son siège à Bar-sur-Aube, possède aujourd'hui une antenne à Bar-sur-Seine (lire par ailleurs l'article dans cette locale). Une logique de bassin d'emplois qui ne peut-être que bénéfique pour les jeunes de la région. Alain Oliveira, président de la mission locale, espère ainsi obtenir une meilleure efficacité dans le recrutement des jeunes auprès des employeurs, en les rencontrant.

En effet, seulement 20 % des jeunes de moins de 25 ans obtiennent un CDI. « Sur l'arrondissement de Bar-sur-Aube, souligne le président, et cela doit être à peu près identique sur le Barséquanais, les jeunes ont souvent des emplois d'intérim. Des contrats saisonniers qui leur permettent de travailler à peu près toute l'année avec néanmoins une grande période d'inactivité pendant l'hiver. On souhaiterait un peu plus de stabilité pour eux. » Des emplois d'intérim qui, d'une année sur l'autre, sont reconduits par les mêmes employeurs : choucrouterie Laurent, vignoble, Nigloland... Une situation pas toujours confortable pour les jeunes confrontés au problème d'accessibilité aux crédits et d'hébergement (fiches de paie).

L'emploi saisonnier n'est malheureusement pas encore reconnu par les banques et les propriétaires qui souhaitent plus de garanties.

Le vignoble renouvellera de nombreux contrats cette année, même s'il accuse lui aussi, un tassement de son activité, il ne faudra donc pas hésiter à contacter la mission locale la plus proche.



Agrandir la photo

Le personnel des missions locales du département de l'Aube en réunion à la maison de champagne Drappier d'Urville

Haut de page

Article paru le : **29 juin 2010**

Envoyer cet article à un(e) ami(e)

Imprimer cet article

> [Articles sur le même thème](#)

> [Articles sur la même localité](#)

### Les commentaires (0 commentaires)

>> [Tous les commentaires](#)

### Réagir à cet article ou alerter le modérateur \*

Login (Email) :

Mot de passe :

[Mot de passe oublié?](#)

Votre commentaire :

Veuillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire !

\* Vous avez la possibilité d'alerter le modérateur de tout contenu injurieux, diffamatoire ou raciste, attentatoire aux bonnes mœurs, à caractère violent ou pornographique, ou encore susceptible par leur nature de porter atteinte au respect de la personne humaine et de sa dignité, de l'égalité entre les femmes et les hommes, de la protection des enfants et des adolescents.

### L'actu En images

FRANCE / Jusqu'à 365 km de bouchons sur la route des...

10/10

